

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan April 2012 ialah “Studi Keanekaragaman Laba-laba Pejaring pada Tegakan Pohon Jambu Biji (*Psidium guajava* L)”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain: Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, Ibu Dra. Riwayati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Dosen Penguji, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku Dosen Penguji, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Martina Napitupulu, M.Sc yang telah memberi saran terhadap skripsi saya.

Ucapan terima kasih secara khusus penulis ucapkan kepada Ayahanda dan Ibundaku tercinta serta adik-adikku terkasih: Citra Sari Manik, Cindi Falesia Manik, Hadi Gunawan Manik, keluarga besarku tersayang atas segala doa, kasih sayang serta dukungan yang tak pernah hentinya kalian berikan kepada saya terima kasih saya ucapkan. Tuhan Yesus Memberkati.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Romaita Lumban Raja, Rianto Manalu dan adikku Hamid (Bio NK 09) yang telah membantu saya dalam penelitian. Terima kasih juga kepada saudara-saudara terkasih Atri Gultom, Devy Manurung, Atika Sinaga, Nani Simanjuntak, Veronika Sagala, Juni Pane, Ade Irma, Lusiah Sihotang, Herdi Gultom, Endang Marbun, Roy Sihotang, Herlina Siringo-ringo, Lasmaria Hutagalung, Ika Siregar, Henny Tobing yang telah membantu saya dalam mengerjakan skripsi ini baik melalui doa maupun dukungan yang telah diberikan pada saya. Dan tak lupa buat teman seperjuangan anak Biologi NK 08 saya ucapkan terima kasih.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca sekalian.

Medan, 20 Juli 2012

Dewi A.W Manik
NIM 408241021